

La ministre panaméenne des Affaires étrangères affirme que le Sommet des Amériques se déroulera dans le respect



Panamá, 12 mars (RHC) La ministre panaméenne des Affaires étrangères, Isabel de Saint Malo, a assuré que le Sommet des Amériques qui se tiendra en avril prochain dans son pays, sera propice au dialogue et aux échanges, et qu'il se déroulera dans un climat de respect.

Dans des déclarations à des médias locaux, la ministre panaméenne a expliqué que les tensions entre les États-Unis et le Venezuela ne devraient pas avoir d'incidence sur le sommet car des organisations régionales travaillent déjà à la résolution pacifique de ce différend.

D'autre part, Isabel de Saint Malo a estimé que les négociations pour le rétablissement des relations diplomatiques entre Cuba et les États-Unis constituent une grande victoire pour les Amériques.

La ministre panaméenne a rappelé que les chefs d'États de ces deux pays seront présents et elle a signalé que plusieurs organisations internationales comme la Banque Inter-américaine de Développement, l'Union Européenne, l'ONU et l'OMS participeront également au

Sommet, en tant qu'observateurs ou pour assurer un soutien technique.



Radio Habana Cuba